



NORMAS GENERALES DEL COMEDOR ESCOLAR

Nuestro COMEDOR tiene cocina propia y comprometida con el comercio local. La comida es casera y tradicional, con alimentos naturales y evitando los ultraprocesados. Elaboración propia de todos los platos, incluso las pizzas, san jacobos y empanadas. Menús diseñados por nutricionistas.

El comedor escolar es un servicio donde no solo se da de comer sino también se educa y se enseña, estamos en un colegio y **TODO ES IMPORTANTE** para formar futuros adultos responsables en todos los ámbitos.

Se debe tratar con respeto y educación a los compañeros, compañeras y a todo el personal de comedor, cocina, cuidadores y cuidadoras. Si esto no se cumple se tomarán medidas sancionadoras.

Todos los alumnos y alumnas deben probar todas las comidas. Si del primer plato no se come nada, ni siquiera un poco, no se podrá repetir del segundo plato que, en cualquier caso, será siempre suficientemente abundante.

Si finalizado el segundo plato, y no habiendo comido nada del primero, quiere repetir, se le ofrecerá el primer plato pero no se le dará a repetir del segundo. Estamos enseñando a comer de todo y no somos un restaurante si no un comedor escolar. La comida es un bien muy preciado y debemos hacer ver a los alumnos que no debemos desperdiciarla.

El patio del comedor también es parte del servicio, los alumnos deben ser igualmente respetuosos con sus compañeros y cuidadores, **SEGUIMOS EN EL COLE** y debemos educar el todo momento.

Las faltas de respeto y mal comportamiento serán notificadas a las familias, así como cualquier dato importante sobre el alumnado, sin olvidarnos por supuesto de las cosas **POSITIVAS** que son igual de importantes, y debemos reforzarlas para que se mantengan.

Este servicio es voluntario, los alumnos y las alumnas que no coman nada y lo desaprovechen, como primer paso seréis avisadas las familias y de reiterarse la situación podrán quedar excluidos del mismo. Las situaciones especiales de cada alumno o alumna deben ser comunicadas al centro para poder atenderlos adecuadamente.

El comedor no es para jugar, para eso ya está el patio, por lo que dentro hay que estar tranquilos y tener buenos modales, sin olvidarnos de cuidar todo el menaje.

El comedor es un servicio de calidad, al que muchas personas dedican tiempo y trabajo para que todo funcione correctamente, si no se siguen las normas se podrá quedar excluido del mismo.

Entre todos tenemos que hacer que el momento de la comida sea placentero y disfrutemos de la maravillosa comida que tenemos. ¡GRACIAS!